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Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às quinze horas e sete minutos, no auditório
da Biblioteca do Campus Chapecó da Universidade Federal da Fronteira Sul, realizou-se a 7ª Sessão
Ordinária do Conselho do Campus, presidido pelo Diretor do campus Chapecó, prof. Roberto Mauro
Dall`Agnol. Participaram da sessão os conselheiros titulares: Diego Boeno (coordenação
administrativo); Gabriela Gonçalves de Oliveira (coordenadora acadêmica); Kelly Cristina Benetti
Tonani Tosta, João Alfredo Braida, Guilherme Dal Bianco, Larissa Hermes Thomas Tombini, Marlon
Luis Neves Da Silva, Bruno Antônio Picoli, Solange Labonia, Divane Marcon, Katia Seganfredo (
coordenadores de cursos de graduação); Claudecir dos Santos, Milton Kist, Ederson Nascimento, Ani

  Marchesan (coordenadores de curso de pós-graduação); Jean Franco Mendes Calegari, Claudete Gomes
Soares, Marco Aurélio Spohn, Angelo Brião Zanela, Odair Neitzel (representantes docentes); Elise
Cristina Eidt e suplente, Luciano Pessoa de Almeida, Edimar Roque Martello Júnior (representantes TAE’
s); Gerson Junior Naibo (representante discente de pós-graduação); Vilmar Roque Pereira (representante
comunidade regional). Participaram da sessão os seguintes conselheiros suplentes, no exercício da
titularidade: Alexandre Maurício Matiello, Elsio José Corá, Andrey Luis Binda (coordenadores adjuntos
de graduação); Cláudia Rost Snichelotto (representante docente); Dariane Carlesso, Luciana de David
Parizotto (representantes TAE); Heric Vieira dos Santos (representante discente de graduação). Não
participaram da sessão mas justificaram ausência: Thais Campos da Silva e Marcos Paulo Albert de
Freitas (representantes discentes de graduação). Não participaram e não justificaram ausência: Stefani
Daniele Quadros da Silva e Maria Lúcia Ferreira Toledo (representantes discentes de graduação); Thais
Nascimento Helou e Graciela Soares Da Fonseca (coordenadores de cursos de graduação); Newton
Marques Peron e Flávio Zimmermann, Sarah Maciel e Margarete Bagatini (coordenadores de curso de
pós-graduação); Walter Parizotto e Locenir de Moura Selivan (representante comunidade regional). 
Adentrando nos pontos do Expediente, tomou-se parte do item 1.1 – Apreciação da ata da 6ª Sessão

 Ordinária de 2022: em regime de votação, foi aprovada a respectiva ata. Sobre o item 1.2 –
 Comunicados, tivemos os seguintes destaques: foi informado aos conselheiros que foi definido o

conselheiro Marco Aurélio Spohn como presidente da Comissão Permanente de Pesquisa, Extensão e
Cultura, bem como o conselheiro Marlon Brandt como o presidente da Comissão Permanente de Ensino,
Graduação e Pós-graduação. Roberto Mauro destacou a celebração dos 13 anos da UFFS. Também,
destacou o afastamento para estudos no pós-doutorado da prof. Samira Moretto, ponderando que ela e
sua equipe realizaram um excelente trabalho junto à Coordenação de Pesquisa e Pós-graduação. A
conselheira Gabriela, por sua vez, falou sobre a parceria da UFFS com a UNAM, alertando que os
docentes que tiverem interesse em realizar algum convenio com a respectiva universidade, devem entrar
em contato com docente do Campus Cerro Largo que está capitaneando a iniciativa. A conselheira Kelly
Tosta informou que os alunos da Administração e de Ciências da Computação participaram do “Reuni
Challenge” que é um desafio de empreendedorismo universitário, sendo tais alunos vencedores da etapa
regional, indo, então, para a etapa estadual. Também repassou que a partir de 05/10 o “Empreende
UFFS” desenvolverá cursos para mulheres imigrantes para a inserção no mercado de trabalho. Divane
Marcon, conselheira representante do curso de matemática, manifestou que foi divulgada a nota ENADE
dos cursos mas que não conseguiu divulgar de forma célere, por questões burocráticas da Reitoria, este
dado no site da Instituição. Neste sentido, Roberto enalteceu a avaliação máxima de Matemática (nota 5),
bem como também elogiou a elevada nota dos demais cursos do Campus Chapecó. Seguindo, a
conselheira Solange Labonia apenas informou que o CELUFFS esta com oferta de cursos de espanhol à
comunidade acadêmica. Por sua vez, a conselheira Claudia Rost repassou que nos próximos dias (22/09)



abre as inscrições de cursos gratuitos pelo site “Idiomas Sem Fronteiras”. A conselheira Dariane Carlesso 
reforçou aos demais membros do conselho que a Assessoria Pedagógica enviou e-mail sobre discussão
do Domínio Comum e Conexo marcado para o dia 29/09. Também ressaltou sobre a possibilidade do uso
do REA pelos docentes que ministram aulas nos dias da semana que não fecharam 18 encontros no
semestre. Também repassou que a assessoria terá uma agenda de formação sobre avaliação de

 aprendizado previsto para o dia 28/09. Por fim, o conselheiro Milton Kist divulgou que o programa
PROFMAT está com inscrições abertas até dia 03/10. Também destacou que ocorrerá a 2ª fase da
Olimpíada de Matemática do Oeste Catarinense no dia 29/10 aqui no campus. Dando sequência à
reunião, passou-se aos pontos da Ordem do Dia. Houve pedido de inclusão de pauta em regime de
urgência, a saber: Pauta Urgente: indicação chefe CAPPG. Também, foi solicitada a alteração da ordem
da pauta, ficando o item 2.9 Dimensionamento dos servidores Técnico Administrativos em Educação
(Processo 23205.025960/2022-03) como primeiro item de pauta, logo depois da pauta urgente. Em
regime de votação, foram aprovadas, respectivamente, a inclusão de pauta urgente e a alteração em sua
ordem. Desta forma, a respeito da Pauta Urgente: indicação chefe CAPPG (23205.029674/2022-17),
em regime de votação, foi homologado pelo conselho o nome do docente Marlon Brandt como chefe da
CAPPG. Adentrando no item 2.9 Dimensionamento dos servidores Técnico Administrativos em
Educação (Processo 23205.025960/2022-03), foi aprovado que o Conselho de Campus Chapecó emita
um Ofício à Câmara de Administração, Planejamento e Gestão de Pessoas solicitando, entre outras
informações, que se estipule um prazo até o fim de 2022 para a conclusão dos trabalhos. Seguindo com

 os demais itens da pauta original, adentrou-se no ponto 2.1 Aprovação de sessão conjunta com o
 Conselho Comunitário para 03/11/2022. Em votação, foi aprovada a reunião conjunta para a respectiva

data. Seguindo, tem-se o item 2.2 Homologação novo colegiado do Curso de Ciência da Computação
(OFÍCIO Nº 75 / 2022 - CCCC – CH). Em votação, foi aprovado o novo colegiado. Sobre o item 2.3
Apreciação do relatório Anual do campus Chapecó – exercício 2021 (Processo 23205.0026618/2022-
12), em regime de votação, foi aprovado o respectivo relatório. Seguindo, sobre o item 2.4 Solicitação de
recomposição e envio para concurso da vaga docente decorrente da exoneração a pedido, do prof.
Jorge Berto, do curso de Agronomia (Processo 23205.028680/2022-49), em regime de votação, foi
aprovada que a vaga continue no curso de Agronomia. Doravante, discutiu-se o item 2.5 Pedido de
Remoção de servidor Técnico-administrativo (Processo 23205.014243/2022-48). Em regime de
votação, foi aprovada a remoção do servidor, mediante contrapartida de código de vaga de mesmo cargo,
sendo a liberação do solicitante condicionada ao suprimento da vaga, por intermédio de nomeação ou
permuta. Sobre o item 2.6 Pedido de Remoção de servidor Técnico-administrativo (Processo
23205.022990/2022-50), foi aprovada a remoção da servidora, mediante permuta por código de vaga
ocupado por servidor ocupante da função de Pedagogo ou de Técnico em Assuntos Educacionais, em
eventual oferta de outra vaga em contrapartida, o processo deverá retornar a este conselho. Adiante, o
conselho tomou nota do ponto 2.7 Homologação Comissão Eleitoral Local – Discentes CONSUNI
(Processo 23205.030139/2022-09). Em regime de votação, foram homologados os respectivos nomes.
Por fim, discutiu-se o item 2.8 Apreciação do processo do PACD Biênio 2023-2024 (Processo
23205.029076/2022-30). Em regime de votação, foi aprovado o respectivo processo. As dezessete horas
e vinte e dois minutos, com a conclusão da pauta, o presidente declarou a sessão encerrada e eu, Marcel
Eduard Armanini, Secretário da Direção e Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata que, aprovada, segue
assinada por mim e pelo presidente.
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